



LANGBROICH – HARZELT

An die
Bürgerinnen und Bürger
Langbroich und Harzelt

Langbroich, 16. März 2018

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Langbroich und Harzelt,

seit Ende September 2015 bin ich nunmehr Ortsvorsteher von Langbroich und Harzelt. Die Arbeit für unsere Ortschaften machte ich bisher sehr gern und ich denke, wir haben einiges erreicht.

Auch künftig gilt es Vorhandenes zu erhalten und nach Möglichkeit zu verbessern. Zur Erreichung dieses Zieles bin ich auf Ihre Mithilfe angewiesen.

Um die Arbeit mit Ihnen gemeinsam anzugehen, möchte ich Ihre Wünsche und Anregungen für unsere beiden Orte hören und lade Sie daher recht herzlich zu einem Bürgergespräch ein am

19. April 2018 um 19.00 Uhr in der Bürgerhalle Langbroich.

Gemeinsam mit unserem Bürgermeister Bernhard Tholen und Vertretern der CDU Gangelt werden wir über das Thema „Entwicklung der Gemeinde Gangelt“ sprechen, Ihre Fragen beantworten sowie Anregungen für die weitere Arbeit aufnehmen.

Ich würde mich über Ihr Kommen freuen

Mit freundlichen Grüßen

Im Original gezeichnet

Harry Himpel
Ortsvorsteher